

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

am **Mittwoch, den 08.03.2023** findet in der Aula unserer Schule von **16:00 Uhr bis 19:00 Uhr** ein besonderes Highlight statt: Die Schülerinnen und Schüler der 9. Klassen veranstalten eine Projektmesse, bei der sie die Ergebnisse ihrer Projektpräsentationen vorstellen. Die Schülerinnen und Schüler haben seit Dezember in Kleingruppen gearbeitet und freuen sich nun darauf, ihre Ergebnisse der Öffentlichkeit zu präsentieren.

Dazu laden wir auch Sie als Erziehungsberechtigte herzlich ein. Auch die Schüler:innen und Schüler der 8. Klassen sind eingeladen, um schon einmal einen Blick auf diese wichtige Veranstaltung zu werfen und sich inspirieren zu lassen, da sie ja auch im nächsten Schuljahr dabei sein werden.

Am Vormittag haben die Schülerinnen und Schüler der 9. Klasse keinen Unterricht. Um 14:00 Uhr beginnt für sie der Projektaufbau. Dazu melden sich die Schülerinnen und Schüler bei ihrer Deutschlehrkraft. Die Projektpräsentation endet um 19:00 Uhr, danach werden die Stände von den Schüler:innen abgebaut.

Wir sind gespannt auf die interessanten Präsentationen und würden uns freuen, Sie am Mittwoch bei uns im Haus begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen
U, Zitzelsberger, RSKin